

Communiqué

Pour diffusion immédiate

LES PRIX DE L'ICÉA EN ÉDUCATION DES ADULTES L'ICÉA dévoile les candidatures retenues!

MONTREAL, le 15 avril 2010 – L'Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA) est fier de dévoiler pour une deuxième année consécutive les noms des candidatures retenues pour les Prix de l'ICÉA en éducation des adultes 2010. Au nombre de trois, ces prix visent à rendre hommage à des individus et des organisations s'étant démarqués par leur engagement dans le milieu de l'éducation des adultes ou par leurs initiatives novatrices. Le prix Bernard-Normand est décerné chaque année à un adulte apprenant qui, par son courage et sa détermination, est considéré comme une source d'inspiration pour d'autres adultes. Parallèlement, les deux volets du Grand Prix de l'initiative de formation, soit le volet milieu de travail et le volet milieu communautaire, reconnaissent des organisations, des entreprises ou des organismes communautaires qui améliorent la qualité de vie des citoyens et des citoyennes.

« Nous sommes enchantés de constater que cette deuxième édition des Prix de l'ICÉA ait réussi à susciter autant d'enthousiasme », se réjouit Dominique Ollivier, directrice générale de l'ICÉA. « Nous croyons que cela répond bien aux objectifs de promouvoir l'éducation tout au long de la vie. Les parcours inspirants de vie ainsi que les initiatives originales qui ont été mis en candidature nous semblent propices à l'émulation. »

Candidatures retenues

Parmi tous les dossiers reçus, 15 candidatures ont retenu l'attention du jury :

- **Le PRIX BERNARD-NORMAND** : **Jonathan Fleury** (Montréal), **Claude Mercier** (Québec), **Pierrette St-Onge** (Salaberry-de-Valleyfield);
- **Le GRAND PRIX DE L'INITIATIVE DE FORMATION, VOLET MILIEU DE TRAVAIL** : le **cégep Marie-Victorin** (projet *Association des garderies privées du Québec*), le **cégep de Sainte-Foy** (Québec), la **Commission de la santé et des services sociaux des Premières Nations du Québec et du Labrador** (Wendake), **FestiVoix** (Trois-Rivières), **Imprime-Emploi** (Montréal) et **l'Ordre des technologues professionnels du Québec** (Montréal);
- **Le GRAND PRIX DE L'INITIATIVE DE FORMATION, VOLET COMMUNAUTAIRE** : la **Formation de base pour le développement de la main-d'œuvre** (FBDM), le **Service d'entretien Pro-Prêt inc.**, **Stagem – Groupe d'insertion à l'emploi**.

Les lauréats seront dévoilés le 22 avril prochain à l'occasion d'une soirée de gala animée par le comédien humoriste Jici Lauzon à la salle polyvalente du Cœur des sciences de l'UQAM. Pour plus d'information ou pour vous procurer un billet, veuillez consulter notre site Web au www.icea.qc.ca.



À propos de l'ICÉA

L'ICÉA rassemble depuis plus de 63 ans les forces vives de l'éducation et de la formation des adultes au Québec. Stimuler la participation des adultes à des activités de formation continue, faire la promotion des possibilités d'apprendre et favoriser une meilleure accessibilité des adultes à la formation sont au cœur des préoccupations de l'Institut. Fortement appuyé par son réseau de membres au nombre duquel on compte des organismes socio-économiques reconnus, des établissements d'enseignement de tous les ordres, des regroupements et des organismes communautaires, les principales centrales syndicales, des chercheurs, des formateurs et des adultes apprenants, l'ICÉA continue de promouvoir l'apprentissage tout au long de la vie comme condition préalable à la qualité de vie des sociétés et des adultes de tout âge.

--- 30 ---

Source : Institut de coopération pour l'éducation des adultes (ICÉA)

Information : Maude Chartrand, adjointe aux communications
Tél : 514 948-2044, poste 222
Courriel : mchartrand@icea.qc.ca
Site Web : www.icea.qc.ca